



Aumentan recursos federales para los estados

La variación observada al primer trimestre del año es menor al alza de las participaciones registrado durante el primer bimestre del año,.

ZENYAZEN FLORES

En el primer trimestre del año, las participaciones pagadas a los estados fueron 232 mil 290.5 millones de pesos, equivalente a un alza de 6.3 por ciento anual real respecto de igual periodo del año pasado, indica el reporte mensual de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

La variación observada al primer trimestre del año es menor al alza de las participaciones registrado durante el primer bimestre del año, cuando las transferencias aumentaron 7.5 por ciento en términos reales anual.

Los estados de Colima, Ciudad de México y Baja California, reportaron en el primer trimestre de 2019 ligeras caídas en términos reales en sus participaciones, con 3.1, 1.6 y 1 por ciento, respectivamente.

La agencia calificadora Fitch proyecta que el crecimiento nominal del Fondo General de Participaciones, el principal de los 13 componentes que integran las Participaciones, se mantendría relativamente favorable, en línea con la inflación esperada, incluso bajo el supuesto de un escenario con un crecimiento económico cercano a cero por ciento durante 2019.

Durante la reciente Reunión Permanente de Funcionarios Fiscales, el titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la SHCP, Fernando Arechederra, presentó el avance de las participaciones federales del primer trimestre del año y el plan de coordinación en que se trabaja para que los entes públicos puedan regularizar los adeudos que se tienen.